Je m'appelle Stéphane-Laure et j'ai 20 ans.

Ce sont mes parents qui ont choisi mon prénom.

Si j'avais pu choisir j'aurais voulu m'appeler Cassandre.

Mon prénom vient de ma famille car mon grand-père s'appelle Stéphane et ma tante Laure.

J'aime Sinik car c'est est un chanteur et un rappeur, une de ses musiques que je préfère c'est Wanted, j'aime beaucoup le rythme.

J'aime les percings car ce sont des bijoux, j'ai aussi 3 tatouages.

Mon chien c'est un Américain staff, je l'adore il s'appelle Démon.

Stephen King est un de mes réalisateurs et écrivains préféré.

J'ai lu 50 nuances de Grey, j'ai beaucoup aimé l'histoire.

J'aime les jeux vidéo comme CALL OF et la PS4.

